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Sesión jueves 14 de noviembre del 2024   

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: elevó un pedido de informes al Ejecutivo 

Departamental, referido al estado de situación del Gimnasio Polideportivo, 

denunciando anomalías constructivas. Solicitó saber datos de la empresa 

constructora, el costo total de la obra, las empresas que fueron subcontratadas, y el 

estudio realizado por los arquitectos, entre otros elementos.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: realizó un reconocimiento a todas y 

todos los frenteamplistas, por su compromiso y esfuerzo, por lograr un resultado que 

los deja como la fuerza política con mayor apoyo electoral en Tacuarembó. Destacó 

que se han elegido a quienes van a integrar el Parlamento Nacional, a las Juntas 

Electorales y a quienes pasaron al balotaje para definir la Presidencia y 

Vicepresidencia de la República, resaltando que Orsi, basa su propuesta en un 

Programa de Gobierno que está definido desde hace tiempo, elaborado por miles y 

miles de militantes en consulta con toda la sociedad y que muestra una vocación de 

diálogo con todos los partidos y con las diferentes organizaciones sociales para 

encarar las políticas más trascendentes. 

Edil del Partido Nacional,  Hubaré Aliano: se refirió a las Elecciones Nacionales 

del próximo 24 de noviembre, donde sostuvo que quiere elegir el país de la 

democracia y la libertad. Sostuvo que el  gobierno llevado por Luis Lacalle, ha sido 

un excelente gobierno para el país, con obras, carreteras, hospitales, escuelas, rutas 

que se han hecho, y se ha hecho a base de cosas concretas. 

 

 


